



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr.36 – 2010/11

| | |
|------------------------|--|
| Datum / Zeit: | Dienstag, 08. März 2011, 18.30 Uhr CAVE DU RHODAN, Mounir Weine AG stellt sich vor Herr Olivier Mounir |
| Ort: | Hotel Schweizerhof |
| Vorsitz: | Rot. Martin Perren |
| Berichterstatter: | Rot. Martin Perren für Rot. Kevin Kunz |
| Präsenz: | 60% |
| Nächstes Gästemeeting: | Donnerstag, 10. März 2011 Ort: Hotel Schweizerhof Zeit: 18.00 Uhr Verantwortlicher & Anwesende: Gruber Richard Jun. Aufdenblatten Mark, Walther Hans-Jürg, Brantschen Walter, Lehner Paul & Perren Manfred |
| Nächstes Meeting: | Dienstag, 15. März 2011 Auswertung Kamingespräche, Freundschaftsmeeting Ort: Hotel Schweizerhof Zeit: 18.30 Uhr Berichterstatter: Burgener Alex |

Begrüssung:

Der Präsident begrüsst die Anwesenden. Ganz speziell begrüsst er den heutigen Referenten Rot. Olivier Mounir aus Salgesch, welcher Mitglied des Rotary Clubs Leuk - Leukerbad ist. Ebenfalls wird unser treuer Rotarier Freund Eugen Graf begrüsst.

Kurzinformationen des Präsidenten

- nächstes Gästemeeting, Donnerstag, 10. März, Verantwortlicher: Rot. Richard Gruber
- nächstes Meeting: Dienstag, 15. März, Auswertung der Kamingespräche
- Anmeldung auf Homepage Skitag Saas, am Dienstag den 22. März 2011, Damen Anlass:
Das Anmeldeformular ist auf unserer homepage aufgeschaltet und der Präsident bittet die Mitglieder der sich doch recht zahlreich für diesen traditionellen Anlass anzumelden.

CAVE DU RHODAN, Mounir Weine AG – Rot. Olivier Mounir

Der Programmchef Rot. Köbi Walter stellt uns den heutigen Gastreferenten Rot. Monier Olivier mit seinem doch recht aussergewöhnlichen und beeindruckenden Lebensweg vor (vgl. Beilage).

Mittels einer unkonventionellen und äusserst vielseitigen und interessanten Weindegustation stellt uns Rot. Olivier Mounir seinen Betrieb, die Cave du Rhodan (Mounir Wein AG) und seine Geschäftsphilosophie vor:

Einige wichtige Daten :

- | | |
|------|---|
| 1962 | wurde der Betrieb durch seinen Vater und seine Onkel gegründet |
| 1972 | an der Weltmeisterschaft in Budapest durfte die Cave Mounir eine Goldmedaille in der Kategorie „Bester Rotwein der Welt“ entgegen nehmen. Dies zeigt, dass die Gebrüder Mounier schon sehr früh auf eine Spitzenqualität gesetzt haben. |
| 2007 | Übernahme der Geschäftsführung der Cave du Rhodan (Mounir Weine) durch Sandra und Olivier Mounir. |

- 2007 An der internationalen Weinprämierung in Zürich erhält die Cave du Rhodan den Preis für den „Besten Pinot Noir der Schweiz“
- 2010 Die Cave du Rhodan (Mounir Weine) werden in der „Bibel des Weines“ dem kleinen Johnson aufgeführt.

Während wir sehr viel wissenswertes über die Firmenphilosophie der Cave du Rhodan, welche sich ausdrücklich der Qualität und nicht der Quantität verschrieben hat, erfahren dürfen, degustierten wir 6 ausgezeichnete Mounir Weine (Fendant, Humagne Blanche, Pinot Noir, eine Assamblage und einen feinen Dessertwein (Malvoisie / Pinot Gris).

Nach dieser äusserst interessanten und natürlich auch feinen Weindegustation, bedankt sich der Präsident Martin Perren beim Referenten Rot. Olivier Mounier und übergibt ihm als Dankeschön den RC Zermatt Wimpel und ein kleines Dankeschön Geschenk.

Spruch der Woche:

"Rotwein ist für alte Knaben eine von den besten Gaben."
Wilhelm Busch (1832-1908): Abenteuer eines Junggesellen 1875

Berichtverfasser: Rot. Martin Perren für Rot. Kevin Kunz

Oliver Mounier wurde 1967 in Bern geboren mit 12 Jahren zog es ihn ins Wallis als das Weingut vergrössert und sein Vater die Geschäftsleitung übernahm am Kollegium Brig besuchte er das Gymnasium und wollte eigentlich an die UNI in Bordeaux entschied sich aber dann für die UNI Bern wo er das Betriebswirtschaftsstudium mit den Schwerpunkten Marketing / Wirtschaftssoziologie und Wirtschaftsinformatik absolvierte. Die Abschlussarbeit - wie könnte es anders sein - "Das Konzept Grand Cru der Gemeinde Salgesch, Standortbestimmung und Imageanalyse" Anschliessend arbeitet er 5 Jahre bei IBM Schweiz und machte sich 1986 selbstständig und gründete die Firma ACE welche heute über 30 Personen beschäftigt. Berufsbegleitend bildet sich Oliver weiter und schliesst ein Nachdiplomstudium in Informatik und Telekommunikation ab. 2006 beschloss die Familie das Weingut seines Vaters und dessen beiden Brüder zu übernehmen. Parallel zum Berufswechsel absolviert Oliver in Wädenswil den Betriebsleiterkurs für Winzer mit Winzermeisterdiplom. Das Weingut bildet heute junge Winzer/innen und Weintechnologen aus. Nebst seinem beruflichen Engagement wird Klarinette gespielt und auf hohem Niveau Sport betrieben in Duathlon und Triathlon. Höhepunkt dritter Kategorienrang am Inferno Triathlon auf das Schilthorn. Nun aber widmet sich Oliver voll seiner Familie und dem Weingut. Mit Ehefrau Sandra hat er drei Kinder Luc 2001, Noah 2004 und Yves 2007 und ist seit 2010 Mitglied des Rotary Clubs Leuk-Leukerbad